

# Fuerza Armada niega triunfos extremistas

"En la Presa 5 de Noviembre todo está funcionando normalmente", dijo ayer una fuente militar, al ser consultada acerca de sus instalaciones y si en cercanías se habían producido disturbios ocasionados por elementos subversivos.

Agregó que todo el personal de la CEL se mantiene en sus labores y lo

único que ha ocurrido es que se ha reforzado el patrullaje y vigilancia en esa zona. Se refirió a las infundadas versiones de que grupos extremistas se habían "tomado" la Presa y aseguró que esos rumores habían sido propalados por la extrema izquierda "que ya no halla de qué valerse para hacer

Pasa a la página 19



**EMBAJADOR DE EU.** Como informamos ayer, ha llegado al país y presentará sus credenciales ante el gobierno salvadoreño próximamente, el embajador de E.U., Dean R. Hinton. Hasta hace poco ocupó el alto cargo de secretario de Estado Adjunto para Asuntos Económicos y Comerciales en Washington.

## Embajador Hinton llega de ser Srio. de Estado

El embajador de los Estados Unidos de América en El Salvador, Deane R. Hinton, llega a El Salvador desde el Departamento de Estado en Washington donde desempeñó hasta una fecha reciente el cargo de Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Económicos y Comerciales.

El embajador Hinton — se informa — ha desempeñado una gran variedad de cargos desde su primera asignación como jefe de la Sección Política en la Embajada de Damasco en 1946; sin embargo, en los últimos años se ha desvelado primordialmente en el campo de la economía.

Antes de su nombramiento como Secretario Adjunto en el Departamento de Estado en 1979, el embajador Hinton había sido el representante de los Estados Unidos ante la Comunidad Económica Europea con rango de embajador durante el período 1976-1979. El señor Hinton fue embajador en la República de Zaire en 1974-75, y consejero del Subsecretario de Estado para Asuntos Económicos en 1975. De

1971 a 1973 fungió como director ejecutivo adjunto del Consejo de Política Económica Internacional en la Casa Blanca.

Estando muy bien versado en el campo de los problemas de las naciones en desarrollo, el nuevo embajador de los Estados Unidos fue director de las misiones de AID en Guatemala de 1967 a 1969 y en Santiago de 1969 a 1971. Además su primera designación como embajador en Damasco al principio de su carrera, el embajador Hinton ha estado en el servicio diplomático de su país en Mombasa, Kenya, París y Bruselas.

El embajador Hinton nació en Missoula, estado de Montana, en 1923, aun cuando considera el estado de Illinois como su residencia. Recibió su licenciatura en la Universidad de Chicago en 1943 y realizó estudios de postgrado en Economía en la Escuela "Fletcher" de Leyes y Diplomacia y en Harvard en 1951-52. Durante la Segunda Guerra Mundial sirvió en el Ejército de su país con el grado de teniente de 1943 a 1945. El embajador Hinton es viudo.



**PROGRAMA DE REFUGIADOS.** Los jefes de distintos albergues para refugiados en la ciudad de Berlín y sus alrededores, están trabajando con intensidad, en la preparación de un programa global para obtener mayor asistencia, ya

que se calcula que para pocas semanas hay alimentos, y casi nada de medicinas. Diariamente mueren niños, víctimas de distintas enfermedades, propias de la contaminación, desnutrición, etc.

# Grave situación de más de 200 mil refugiados

Más de doscientos mil salvadoreños se hallan actualmente ante la sombría perspectiva del hambre, desnutrición y muerte, diseminados en distintos lugares del país, sufriendo la persecución de grupos terroristas, informaron ayer autoridades gubernamentales.

Deambulan de un lugar a otro, y la inmensa mayoría de los doscientos mil, reciben un poco de protección en los 261 municipios de la república, gracias a la ayuda de instituciones extranjeras y a la caridad y benevolencia de asociaciones, entidades y personas particulares.

En muchos casos, se han abierto de par en par las puertas de templos, escuelas, colegios, canchas deportivas, clínicas asistenciales y también de casas particulares.

"El terror imperante en nuestro país, está haciendo estragos, no solamente físicos, sino morales y sentimentales en el alma de nuestro pueblo", dijeron ayer en Berlín autoridades municipales, al visitar esos sectores.

Toda la población berlinesa, se nota apenas, triste,

ante la presencia de más de once mil salvadoreños que han llegado en busca de albergue, víctimas de la persecución terrorista.

Allí han encontrado albergue en varios locales oficiales y particulares. Reciben algunos alimentos, y están haciendo su propia vida, dentro de las más grandes privaciones, ya que allá en sus sectores rurales que abandonaron obligadamente, perdieron todo: ranchos, ropa, alimentos, aves de corral, y en algunos casos, va-

Pasa a la página 44



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**DOS ANIVERSARIOS.** Para conmemorar el aniversario 69o. del Ateneo de El Salvador, y el 15o. de INSINCA, la directiva del Ateneo desarrolló diversos actos culturales en su local. De izquierda a derecha: Ing. León E. Cuéllar, Sr. Roberto López Meyer, Lic. Cristóbal Humberto Ibarra, Arq. Carlos M. Rosales, Dr. Roberto Masferrer, Prof. Alfonso E. Fuentes y Lic. Francisco Ponce.

## Mayor plazo de estudio para el nuevo Código

Por treinta días más, ha sido prorrogado el plazo para presentar observaciones, recomendaciones o reparos en el proyecto de Reformas al Código de Trabajo, informaron voceros de esa dependencia gubernamental.

El plazo señalado, anteriormente, expiraba hoy, pero con el fin de dar mayores oportunidades a las empresas o personas interesadas en el plan de re-

formas para que puedan hacer sus recomendaciones, fue acordada la referida prórroga, que terminará el 30 de junio

Pasa a la página 19



—Foto de LA PRENSA, por Payán. HISTORIAL. El Dr. Vladimir P. Villalta, vicepresidente de INSINCA, se refirió al inicio de esta firma industrial, durante la conmemoración de su 15o. Aniversario.

## Conferencias en el Ateneo desde el 4 de junio

Un ciclo de conferencias se desarrollará a partir del 4 de junio, con diferentes actos culturales en el Ateneo de El Salvador.

Se informó que el jueves pasado se celebró el LXIX Aniversario de Fundación del Ateneo de El Salvador, ocasión en la que se ofreció un acto cultural y musical; pronunció palabras alusivas al acto, el presidente de la entidad, Dr.

Pasa a la página 22

## Reconocidas legalmente están las universidades

"Todas las universidades privadas existentes en nuestro país, trabajan en forma legal". Así lo manifestó el ministro de Educación a periodistas que le entrevistaron, según lo da a conocer una información de la Agencia Interna-

cional de Noticias de El Salvador.

A la vez informan que el titular de Educación, Ing. Carlos Aquilino Duarte, declaró que "a más tardar dentro de tres o cuatro meses, será reabierto la

Pasa a la página 20